



[Ampliar imagen](#)

El tercer día de la Feria de Adra ha estado marcado por la V Travesía a Nado, organizada por el Club Natación de Adra, que ha tenido lugar en la playa de la Sirena Loca y donde han participado cerca de un centenar de nadadores, de distintas categorías y venidos de otros puntos de la provincia, como de la propia capital, Berja o El Ejido. Esta competición ha vuelto a integrarse dentro de las actividades de feria y ha sido una de las actividades más importantes de lo que llevamos de Feria de Adra. El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra, Juan Antonio González y la concejala de Hacienda, Montserrat Maldonado, han sido los encargados de entregar las medallas y trofeos a los ganadores.

Hoy la mañana ha estado marcada además por una de las actividades que más gusta a los niños y niñas, los recortables, que ha aglutinado a decenas de abderitanos que han disfrutado de estos recortables en la Plaza Alfonso Arcas. Junto con esta actividad, la Feria del Niño, que se está celebrando en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela sigue siendo, junto con el tren infantil, una de las grandes actividades para los más pequeños en esta feria de Adra.



Además este mediodía ha tenido lugar otra cita importante con el mundo del caballo. La Peña Amigos del Caballo ha organizado una concentración de caballos y caballistas en el Pago del Lugar y luego han realizado un recorrido por las principales calles de la ciudad hasta llegar a La Caracola y regresar al punto de inicio del Pago del Lugar.

Uno de los actos religiosos más importantes de las fiestas de Adra tendrá lugar esta tarde, a

partir de las seis, con la Santa Misa en honor a la Virgen del Mar en la Iglesia Parroquial de la Inmaculada Concepción, y posterior procesión marítima de la patrona de la ciudad, que irá acompañada por la Banda de Música Ortiz de Villajos y la Agrupación Musical Ejidense. Para cerrar este tercer día de feria, esta noche a partir de las once, actuación en la Caseta Municipal de la Orquesta Expresiones y la actuación del Taller Municipal de Baile Zambra.

ACTIVIDADES DE FERIA PARA EL LUNES DIA 9

Mañana lunes la Feria de Adra acogerá distintas actividades, que comenzarán a las diez de la mañana, con el Día de la Bicicleta, que tuvo que aplazarse por la lluvia ayer sábado. La salida se realizará en el Pago del Lugar. A la misma hora, tendrá lugar el Concurso de Pesca Local con Caña, en el Espigón de Levante, para seguir posteriormente con la Feria del Niño en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela y los Juegos Tradicionales en el Paseo de los Tristes a partir también de las once de la mañana. Ya por la tarde, seguirá la Feria del Niño a partir de las cinco de la tarde y otra actividad que es una novedad este año, como es la Copla y Verbena dedicado a los mayores del municipio, con la actuación de María Lozana. El acto tendrá lugar a partir de las siete y media de la tarde en la Caseta Municipal de Adra. Ya para la noche, la Playa de San Nicolás será el escenario de la IX Carrera de Caballos 'Ciudad de Adra', organizada por la Peña de Amigos del Caballo que dará comienzo a las nueve de la noche. A las once actuación en la Caseta Municipal de la Orquesta Prometida y el Norte y a las doce de la noche, Concurso de Baile en la Caseta Municipal con la Asociación Adra Baila.